
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 15.06.2005 

 
öffentlich 
Top 9 Langfristige Nutzung der Sportstätten durch Sportvereine 

05/SVV/0471 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Heike Fischer bringt die o. g. Drucksache ein und erklärt, dass ein weiterer Bericht im No-
vember 2005 folgen wird. 
 
In der Diskussion werden Fragen zu den Punkten 3. „Übergabe von Sportstättenbetreiberaufga-
ben an Sportvereine“ und 5. „Einnahmen durch Sportmarketingmaßnahmen“ von Herrn Schu-
bert gestellt. 
 
Frau Bankwitz legt dar, dass sie die Bezeichnung von Schönheitsreparaturen als Wertschät-
zung für gefährlich hält. 
 
Herr Dr. Stark sieht den vorliegenden Zwischenbericht als Absichtserklärung. Er bittet um Prü-
fung anderer Möglichkeiten für die Zahlung von Betriebs- und Sachkosten.  
Insbesondere spricht er hier den sparsamen Umgang mit Wasser, Energie... usw. an. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Die Ausschussmitglieder nehmen die Mitteilungsvorlage 05/SVV/0471 einstimmig zur 
Kenntnis. 
 
 


